



UNIVERSIDAD DEL SURESTE MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

JENIFER ALEJANDRA LOPEZ VICENTE OCTAVO CUATRIMESTRE

SINTESIS

ETICA Y BIOETICA VETERINARIA

TAPACHULA CHIAPAS A 10 DE MARZO DEL 2022

Nuestra prioridad como médicos veterinarios es el bienestar del animal y para eso aplicamos la bioética así también como la ética en este caso nosotros estamos capacitados para ver las consecuencias de los actos para hacer un juicio valor y distinguir el bien sobre el mal para si tomar una decisión adecuada y hacer un trabajo correcto dentro de estos mismos podemos observar que existen los argumentos que excluyen a los animales de la consideración ética y normalmente esto atribuye a que los animales cuentan con un valor inferior a cualquier otro humano así mismo se niega la existencia de sufrimiento animal o simplemente no se le da eso no se le da importancia tomando en cuenta de que excluimos a los animales de la comunidad ética al decir que son medios que solo sirven para el hombre y en esto nos especificamos más en los animales de carga en los animales de industrias alimenticias esté así mismo también de animales que se ocupan para carnes tomando en cuenta de que excluimos a los animales de la comunidad ética al decir que son medios que solo sirven para el hombre y en esto nos especificamos más en los animales de carga en los animales de industrias alimenticias este así mismo también de animales que se ocupan para carnes, leches, pieles, y pelo sabemos que también hay argumentos que incluyen a los animales en la consideración ética pero qué es se nos dice que es la capacidad de sentir qué los animales no humanos. También tienen sensitivas que obviamente les permite construirse con realidades biológicas y de esta misma forma interactúan con su miedo ambiente pueden crecer enfermarse jugar experimentar Buscar situaciones de placer de juego así mismo de felicidad pueden sentir dolor también sufren y obviamente su entorno también puede generar estrés Son animales que desde que se descubrieron se saben que los animales tienen la capacidad de interactuar socialmente con otros animales crear su círculo esto no se especifica qué a los animales se les tiene que tener consideración ética, de ahí mismo parten los argumentos biológicos y científicos qué básicamente los argumentos biológicos por los cuales los animales tienen suma importancia ante la sociedad en primero en los científicos debemos la forma para evaluar enfermedades, los utilizamos como genéticas producir vacunas y también estamos probando con ser donantes de células u órganos y de manera bioética el animal se experimenta de una manera más consciente aplicando aquí la bioética que hablamos de que el animal no sufra y solo se ocupe confines de experimentar de forma no dañina de no lastimar a los animales cumplir con el bienestar animal recalcando el bienestar hablamos de las cinco libertades que tiene que tener el animal o que tienes que cumplir tu al ser propietario de un animal este será este animal

debe de cumplir con ser libres de hambre y desnutrición libres de temor y angustia libres de molestias físicas o térmicas libre de lesiones dolores y enfermedades Y libres de manifestar su comportamiento natural en cualquier entorno que se encuentre ya que para él es de suma importancia liberar todo este tipo de estrés colateral que pueden producir sus funciones fisiológicas y de esta manera tiene que manifestar este dicho comportamiento.

Hoy en México se ha tomado suma importancia sobre el estatus legal de los animales en México en algunas partes o en algunos estados de la República Mexicana se han tomado cartas en el asunto acerca de las repercusiones que tendría tener a un animal en mal estado y eso es de suma importancia y es muy interesante que saber que las autoridades mexicanas están cumpliendo con su deber no en todos los estados pero normalmente el estado donde se presentan más este tipo de acciones legales contra malos propietarios es en la Ciudad de México nos cuenta que hay una ley protección animal tanto para animales domésticos como Silvestre ya que los propietarios deben de cumplir con el bienestar animal para poder tener un animal en buenas condiciones y a continuación quiero presentar uno de uno de los ejemplos se nos dice que[la muerte producida utilizando un medio que prolonga la agonía del animal causándole sufrimientos innecesarios] o [cualquier mutilación que no se efectúa bajo el cuidado de un médico veterinario] será sancionado por las autoridades de dicho estado de esta forma se nos recalca que la conciencia que ha tomado las personas a través de los años para que hoy hayan leyes en las cuales las personas que contribuyen al maltrato animal sean se han apreciadas por estas actitudes se me hace de suma importancia